

Un stage cirque qui s'acheve en beauté !



« Les tigres du spectacle "Séraphin a perdu son cirque" »

Pour la clôture du stage cirque des 4 - 6 ans organisé par le Centre de Loisirs intercommunal des Terrasses et Vallée de l'Aveyron avec l'intervention de la Boîte à Malices, le spectacle de "Séraphin a perdu son cirque" a été présenté.

Avec beaucoup de générosité, Sébastien Arndt alias "Séraphin" a su faire participer les enfants à ce spectacle interactif. Devenu "garçon de piste" dans un cirque, il transporte le cirque de vil-

lages en villages, mais aujourd'hui il s'est trompé de destination, il est à Vaïssac! Il y a bien la piste et les accessoires mais pas les artistes! Qu'à cela ne tienne, Séraphin a créé son propre spectacle avec des jongleurs, des acrobates, des funambules et même... des tigres.

Et c'est avec l'aide des petits apprentis stagiaires, qu'il est arrivé à sauver le spectacle! Un final qui a enchanté les enfants maquillés et ravis de montrer les figures apprises durant le stage et en particulier le fameux "sourire du cirque"!